

Veles 29" Catamaran Brushless RTR



HOT SPEED. COOL LOOKS.

HOT SPEED, COOLES AUSSEHEN

Building on the legacy of the Blackjack 29, the Veles 29-inch Catamaran features a completely different hull and with a new 2000Kv motor that can propel the boat to 50+ miles per hour on 6S power. The Veles is perfect for beginners or experienced boaters. It's at home on a wide lake where it can show off its speed and agility.

Der Veles 29-inch Catamaran baut auf dem Erbe des Blackjack 29 auf, hat jedoch einen komplett neuen Rumpf und 2000kV Motor, welcher das Boot bei 6S mit über 80+ kmh übers Wasser jagt. Die Veles ist dabei perfekt für Anfänger und Profis gleichermaßen und seine Heimat sind weite Seen, wo er seine Speed und Agilität voll ausspielen kann.

The Veles 29-inch Catamaran looks as good as it performs. It has much in common with the Blackjack 29, but has some new tricks up its sleeve-including an all-new hull and a 6-pole 2000Kv motor that is more efficient and powerful. On 4S Li-Po, the motor can propel the boat to 45+ miles per hour. With 6S power, this boat can hit speeds of 50+ miles per hour. The Veles 29 has an anodized, inline, adjustable propeller strut, offset rudder with water pick up, and stainless steel propeller. This boat is responsive and predictable, making it easy to drive. Whether this is your first RC watercraft or you've been driving boats for years, you'll love the speed, power and handling of this slick catamaran.

Der Veles 29 Zoll Catamaran sieht genauso gut aus wie er ist. Obwohl er dem Blackjack 29 in vielerlei Hinsicht ähnelt, hat er einige neue Tricks im Ärmel - einschließlich eines brandneuen Rumpfes und eines 6-poligen 2000Kv Motors, der effizienter und noch leistungsstärker ist. Mit einem 4S LiPo bringt der Motor das Boot auf 70+ Kilometer pro Stunde, mit 6S entfesselst die aber die enorme Leistung und das Boot erreicht Geschwindigkeiten von 80+ Kilometer pro Stunde. Der Veles 29 Catamaran verfügt über eine verstellbare und eloxierte inline Propellerstrebe, Offsetrudder mit Wasseraufnahme und einen Propeller aus Edelstahl und das Modell ist durch sein reaktionsstarkes und vorhersehbares Handling sehr leicht zu fahren. Egal ob dies dein erstes RC-Boot ist oder du schon seit Jahren Boote fährst, der enorme Speed und das fantastische Handling dieses Katamarans werden dich in ihren Bann ziehen.





Hand-laid Fiberglass Composite Hull and Canopy

Laid in three layers of fiberglass and hardened with high-strength resin, the hull and canopy are built to last! The hull's stiffness allows it to be more predictable-it deforms far less than heat-molded hulls and can withstand speeds in which most heat-molded hulls would fold. Fiberglass constructed hulls are built for performance just like the real boats you see racing offshore..

Optimized Hull Design

The new hull design features redesigned, stepped ride pads like real 1:1 catamarans. These steps give the boat a smoother ride along the water and ultimately provide more precise steering responses. The hull's design merges the best features of Pro Boat models such as the Miss Geico and Blackjack 29. The canopy has four thumbscrews that secure the hatch in case of a crash.

Removable Injection-Molded Interior

Thanks to the interior's composite material, there's no need for an inner wood structure. To remove the interior, simply unbolt it for servicing.

Powerful 2000Kv 6-Pole Marine Motor

This powerful 36x56 mm motor features the same Kv as the motors of our other 29-inch boats, but offers more speed on less voltage when paired with the new stainless steel propeller included with the boat. You no longer need to run 6S power to get 6S speeds.

Adjustable Aluminum Propeller Strut

The adjustable aluminum propeller strut lets you completely tune your boat for optimal performance in changing water and wind conditions. The flat bottom on the propeller strut acts like a trim tab and makes adjustments much more precise. With the new propeller strut, even small adjustments go a long way.

Handlaminiertes GFK-Rumpf und Kabinenhaube

Rumpf und Kabinenhaube sind mit drei Lagen GFK und hochfestem Harz laminiert worden und damit extrem robust und langlebig! Die hohe Steifigkeit des Rumpfes macht das Fahrverhalten vorhersehbarer, verzieht deutlich weniger als Kunststoffrumpfe und hält Geschwindigkeiten Stand, bei denen tiefgezogene Rumpfe aufgeben müssen. Wie bei den Originalen, welche in den Off-Shore Rennen übers Wasser brettern, sind GFK-Rumpfe bei Schiffsmodellen für den Hochleistungsbetrieb gebaut und bieten dir ein Mega-Fahrerlebnis!

Optimiertes Rumpfdesign

Das neue Rumpfdesign verfügt, wie die echten Vorbilder, über neugestaltete, abgestufte „Ride Pads“. Diese Stufen geben dem Boot eine ruhigere Fahrt und bieten damit präzisere Lenkreaktionen. Das Design des Rumpfes vereint die besten Eigenschaften von Pro Boat Modellen wie der Miss Geico und dem Blackjack 29. Die Kabinenhaube wird mit vier Rändelschrauben fixiert um sie auch bei einem Crash sicher geschlossen zu halten.

Herausnehmbarer Innenausbau aus Kunststoff

Mit dem Innenausbau aus Kunststoff wird auf die Verwendung von Holz im Innenraum verzichtet. Um die Komponenten zu warten genügt es die Schrauben des Innenausbaus zu lösen und ihn heraus zu nehmen.

Leistungsstarker 2000kV 6-Pol Marine Motor

Dieser leistungsstarke 36x56 mm Motor verfügt über die gleichen kV wie die Motoren unserer anderen 29-Zoll-Boote, bietet aber in Verbindung mit dem neuen Edelstahlpropeller, welcher mit dem Boot mitgeliefert wird, mehr Geschwindigkeit bei weniger Zellen. Du musst nicht mehr 6 Zellen einsetzen, um 6S-Geschwindigkeiten zu bekommen!

Break-Away Rudder with Water Inlet

The Veles uses a break-away rudder to safeguard the rudder and transom from floating objects or in the event the boat runs on shore. The water inlet helps cool the electronics even at low speeds and increases flow with forward momentum.

Spektrum™ SLT3 2.4GHz Radio

The 3-channel SLT3 transmitter offers all you need for dependable, confident control. User-adjustable features include steering and throttle trims, steering rate, and throttle limits. The control layout is amazingly intuitive — all controls are perfectly positioned to be quickly accessible when needed and out of the way when not in use. The SLT3 transmitter's overall low weight lets you drive all day without fatigue. Its steering wheel is foam-covered for a no-slip grip. There's also a handy mount for attaching a lanyard, so you can focus on driving without worrying about dropping and damaging your radio.

High-Torque Waterproof Steering Servo

The high-torque steering servo offers peace of mind because the boat will stay in the direction you point it despite tricky water conditions.

Einstellbare Aluminium Propellerstrebe

Mit der einstellbaren Aluminium-Propellerstrebe kannst Du das Boot perfekt auf wechselnde Wasser- und Windverhältnisse für optimale Leistung abstimmen. Die flache Unterseite der Propellerstrebe wirkt wie eine Trimmklappe und macht Einstellungen viel präziser und mit dieser neuen Propellerstrebe entfalten auch kleine Einstellungen eine große Wirkung.

Break-Away Ruder mit Wasseraufnahme

Der Veles verwendet ein Break-Away Ruder, welches Ruder und Querbalken vor schwimmenden Objekten oder für den Fall, dass das Boot auf Grund läuft, schützt. Die Wasseraufnahme hilft dabei die Elektronik auch bei niedrigen Geschwindigkeiten zu kühlen und erhöht den Durchfluss bei Vorwärtsbewegung.

Spektrum™ SLT3 2.4GHz Fernsteuerung

Der 3-Kanal-Sender SLT3 bietet alles, was du für eine zuverlässige, sichere Steuerung benötigst. Zu den individuell einstellbaren Funktionen gehören Lenk- und Gastrimmung, Lenk-Ausschlag Rate und Gasbegrenzung. Das Steuerungslayout ist völlig intuitiv, d.h. alle Bedienelemente sind perfekt positioniert, um bei Bedarf schnell zugänglich zu sein ohne beim Fahren im Weg zu sein. Dank des geringen Gesamtgewichts des SLT3-Senders fährst du den ganzen Tag ohne Müde zu werden. Das Lenkrad ist für einen rutschfesten Griff mit Schaumstoff überzogen und es gibt auch eine praktische Halterung zum Anbringen eines Lanyards, damit du dich auf das Fahren konzentrieren kannst ohne Angst haben zu müssen, den Sender fallen zu lassen oder gar zu beschädigen.

Wasserdichtes High-Torque Servo

Das drehmomentstarke Lenkservo gibt dir Sicherheit, weil es das Boot auch in schwierigen Bedingungen immer auf dem Kurs hält, den du ihm vorgibst.





FEATURES

- Hand-laid fiberglass composite hull
- Hand-laid fiberglass canopy
- Removable composite interior
- Powerful 2000Kv 6-pole marine motor
- Adjustable aluminum propeller strut
- Break-away rudder with water inlet
- New propeller design
- Spektrum™ SLT3 2.4GHz transmitter and receiver
- High-torque waterproof steering servo
- Water-cooled electronics

- Handlaminiertes GFK-Rumpf
- Handlaminierte GFK-Kabinenhaube
- Herausnehmbarer Innenausbau aus Kunststoff
- Bärenstarker 2000kV 6-Pol Marine Motor
- Einstellbare Propellerstrebe aus Aluminium mit Wasseraufnahme
- Neues Propellerdesign
- Spektrum™ SLT3 2.4GHz Sender und Empfänger
- Wasserdichtes High-Torque Lenkservo
- Wassergekühlte Elektronik

SPECIFICATIONS / TECHNISCHE DATEN

Approximate Assembly Time:	No assembly required
Battery:	Sold Separately
Beam:	10.5" (267 mm)
Charger:	Sold Separately
Completion Level:	Ready-To-Run
Drive System:	Flex Shaft
Hull Height:	Catamaran
Hull Material:	Fiberglas
Motor Size:	6-pole 2000Kv
Motor Type:	Brushless
Product Length:	29" (737 mm)
Product Weight:	5.25 lbs (2380g)
Propeller Size:	1.7 x 1.6 (43 x 63.5mm)
Radio:	Included
Receiver:	Included
Speed Control:	Included
Steering:	Offset Rudder
Trim Scheme Colors:	White and Silver Decals

Geschätzte Montagezeit:	Keine Montage erforderlich
Akku:	Separat erhältlich
Breite:	267 mm
Ladegerät:	Separat erhältlich
Fertigstellungslevel:	Ready-To-Run
Antriebssystem:	Flex Schaft
Rumpfhöhe:	Katamaran
Rumpf Material:	GFK
Motor Größe:	6-Pol 2000kV
Motor Typ:	Brushless
Produkt Länge:	737 mm
Produkt Gewicht:	2380g
Propeller Größe:	43 x 63.5mm
Sender:	Inklusive
Empfänger:	Inklusive
Regler:	Inklusive
Lenkung:	Offset Ruder
Farbschema:	Decals in Weiss und Silber

WHAT'S IN THE BOX? / LIEFERUMFANG

- (1) Veles 29 Catamaran Boat
- (1) Spektrum™ SLT3 2.4GHz Radio
- (1) Spektrum SR315 DSMR 3-Channel Receiver (installed)
- (1) Dynamite® 120A Marine Brushless 2-6S ESC (installed)
- (1) Dynamite Marine 2000Kv Brushless Motor (installed)
- (1) Spektrum 3kg Plastic Gear Servo (installed)
- (1) User Manual

- (1) Veles 29 Katamaran Boot
- (1) Spektrum™ SLT3 2.4GHz Sender
- (1) Spektrum SR315 DSMR 3-Kanal Empfänger (vorinstalliert)
- (1) Dynamite® 120A Marine Brushless 2-6S Regler (vorinstalliert)
- (1) Dynamite Marine 2000Kv Brushless Motor (vorinstalliert)
- (1) Spektrum 3kg Kunststoffgetriebe Servo (vorinstalliert)
- (1) Bedienungsanleitung

NEEDED TO COMPLETE / BENÖTIGT WIRD

- (2) 2S-3S 5000mAh, 50C LiPo Batteries with EC5 Connector
- (1) Compatible Lipo Battery Charger
- (4) AA Batteries for Radio
- (1) LiPo Safe Charging Bag

- (2) 2S-3S 5000mAh, 50C LiPo Akkus mit EC5 Anschluss
- (1) Kompatibles LiPo Ladegerät
- (4) AA Batterien für die Fernbedienung
- (1) LiPo Ladebeutel





Itemnumber	Description		
PRB08029V2	Veles 29" Catamaran Brushless RTR		